



こども  
110  
番の家

現在、『こども110番の家』は市役所の方々を中心に、各小学校が地域の方々と連携を取り合いながら活動しています。今でこそ多摩市全域のいたるところで、『こども110番の家』を見かけるようになりましたが、実は聖ヶ丘小学校PTAの初期の方々が独自ではじめた活動だったそうです。そのため、聖ヶ丘周辺は多摩市のほかの地域と比べても、事件・犯罪が少ないとのことでした。

このような防犯やパトロールの活動、子どもたちを見守って頂いている地域の皆様のおかげで聖ヶ丘小学校周辺が守られている事を知り、とても胸が熱くなりました。

そんなお話を聞く中で、先日、聖ヶ丘小学校PTA初期の方々が手作りされていた当時のプレートを記念にどうぞと寄付して頂きました。

年に一度PTAでは『こども110番の家』にご登録頂いている約200件ほどの所へ訪問し、継続の確認と感謝の気持ちを込めてご挨拶をさせて頂いています。

皆さんも是非、いざという時のために、どこのおうちやお店が『こども110番の家』なのかを、お子さんと一緒に地域を散歩しながら探してみてください！！



(上：現在 下：寄付していただいた物)

『こども110番の家』  
まだまだ募集中！



詳しくはこちら→→→

聖ヶ丘小学校PTAのHPをご覧ください

(お問い合わせ先 ☒ hijirikougai110@gmail.com)

